
●例会場　アパホテル室蘭
●例会日　毎週火曜日　12：30　P.M.
●事務所　室蘭市中島町2丁目28-6
●電話　0143-45-6569　●FAX　0143-50-6578
●URL  http://murokita-rc.org/
●E-mail  mur-n.rc@athena.ocn.ne.jp

第2510地区　日本（DISTRICT 2510 JAPAN）　●会長：藤井　徹也　●幹事：岸田　理　●編集：クラブ会報委員会

本日のプログラム

次回の予定プログラム

2023年12月12日（火）　第2446回　例会

●12月は疾病予防と治療月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

１．本日例会終了後、理事会が開催されます。関
係者はお集まりください。

２．次週の例会は各委員会活動報告です。委員
長は原稿のご用意をお願い致します。委員
長が欠席の場合は必ず代理の方の手配くだ
さるようお願い致します。

３．国際ロータリー日本事務局より

＊「モロッコ地震救援基金」寄付のお願い

［幹事報告］［幹事報告］

会
　
報

※12/26（火）、1月2日（火）はクラブ指定
　休会です。

ニコニコＢＯＸ
藤井徹也（猪俣会長ノミニー1年半はあっという間
ですよ頑張ってください。結婚記念日にあたり）
宮本秀樹（本日の炉辺談義出れなくてすみません）
本間信（久しぶりに例会出席です）
赤崎幸三（南区の施設の売却が決まりほっとしてます）
宮本一章（おかげ様で娘が公認会計士の試験に合格
しました）
笹谷豊明（結婚記念日にあたり）
本間寛菜（誕生記念日にあたり）

前回までの例会の報告

第2445回（12月5日）例会記録

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

49名
０名
49名

出席者数
欠席者数
出席率

26名
23名

53.06％

「各委員会半期活動結果報告」

和食ランチ（豚丼、大根サラダ、お椀、香
の物、玉子焼き、甘味）

藤井　徹也 会長

夜間例会「クリスマス家族例会」

クリスマスディナー（オードブル、お造り、
ローストチキン、サーモンパイ包み、海老と
帆立貝のチリソース、握り四種、デザート）

プログラム委員会

各種記念日
結婚記念日　木村　卓也 会員　12月11日

１．国際奉仕委員会　内池秀光委員長より
　　ポリオ・プラス募金の報告
　　11月の募金額は12，961円です。前年度繰
越金と合わせて101，644円となっており
ます。ご協力ありがとうございます。引き続
きよろしくお願い致します。

２．親睦活動委員会　宮本秀樹委員長より
　　ワンコインニコニコBOXの報告
　　11月の募金額は7，731円です。ご協力あり
がとうございます。引き続きどうぞよろし
くお願いいたします。

３．青少年奉仕委員会　本間寛菜委員長より
　　2023ｰ2024年度　地区補助金申請・青少
年育成プロジェクト『室蘭市生涯学習セン
ターきらん』への目録贈呈式についてのお
知らせ

［委員会報告］

［本日のゲスト］
米山記念奨学生
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

現　在　＄１＝147円
12月のロータリーレート



【司会　藤井　徹也　会長】
１．クラブ細則第５条・第１条節び第３節に基づ
きクラブ年次総会を開催いたします。

２．会員総数49名中26名の出席となっています。
　　会員総数３分の１以上の出席をもって第５条、
第３節の条件を満たしていますので、総会は
成立しています。

３．クラブ細則第３条、第１節による次々年度会
長を指名するＡ指名委員会に於いて指名され
ました

　　　猪　俣　英　二　会員
　　の次々年度会長就任につき、会員皆様の承認
を求めます。

　　幹事には
　　　太　田　義　則　会員
　　にお願いしております。

　　拍手によりご確認をいただきたいと思います。
　○全会一致で承認されました。ありがとうござ
います。

４．続きまして、クラブ細則第３条、第１節（ｂ）に
基づきＢ指名委員会の委員を次の方々に委嘱
しています。

　　Ｂ指名委員会
　　　委員長　小野寺　浩　二　会員
　　　委　員　斉　藤　　　聡　会員
　　　　　　　笹　谷　豊　明　会員
　　　　　　　加　藤　栄　吉　会員
　　　　　　　赤　崎　幸　三　会員
　　　　　　　岸　田　　　理　会員
　　　　　　　川　原　陽　一　会員
５．Ｂ指名委員会による次期役員理事の選出を要

請いたします。
　　別室（４F・楓の間）でＢ指名委員会を開催して
ください。

　※Ｂ指名委員会終了後
６．小野寺　浩二委員長より次期役員理事の発

表をお願いします。
　　只今発表されました2024－2025年度役員・
理事につきまして､会員皆様の承認を求めま
す。

　　拍手によりご確認をいただきたいと思います。
　　全会一致承認されました。ありがとうござい
ます。

７．選出されました次期役員・理事により担当委
員会の協議をお願いします。

　　（別室（４F・楓の間）で協議をお願い致しま
す。）

８．小野寺　浩二次期会長より2024－2025年
度役員理事委員会構成の発表をお願い致し
ます。

９．2025－2026年度　会長、幹事よりご挨拶
　　2025－2026年度会長
　　　猪　俣　英　二　会員　挨拶
　　2025－2026年度幹事
　　　太　田　義　則　会員　挨拶
10．ありがとうございました。
　　以上をもちましてクラブ総会を終了いたしま
す。

前回例会のプログラム
藤井　徹也 会長

「クラブ総会」
2023年12月5日（火）12：30～

　この度、次々年度の会長に指名を頂きました、
猪俣です。
　私も室蘭北ロータリークラブに入会させて頂
き、来年1月で丸10年となります。この期間、毎週
火曜日の例会には出れるだけ出ようと心掛け致
しておりました。
　自身、幹事を経験しておりますが、会長職は大
変だなぁと思っておりました。
　指名を頂き改めて重要な役割と再認識したと
同時に会の運営に大きく関わる立場でもござい
ますので、来る日に備えて更なる勉強と努力をし
ていきたいと考えております。皆様方のご支援、
ご指導無くては今後の室蘭北ロータリーの発展
と自身の成長はありませんので、今後とも宜しく
お願い致します。

猪俣　英二 会員
次々期会長指名挨拶

　入会して10年余りになりますが、いよいよこの
時が来たなと言う思いです。
　とても重要な役職であるので、私には務まるの
かなと言う不安な気持ちですが、今年度幹事、次
年度幹事と優秀な二人をお手本に、しっかり学ば
せていただき不安を払拭したいと思います。
　次々年度に向けて猪俣予定者と一層親交を深
め、活気あるロータリークラブを維持運営してい
く所存です。
　どうぞ宜しくお願いいたします。

太田　義則 会員
次々期幹事指名挨拶



日時：2023年12月 5日（火）例会終了後
場所：アパホテル室蘭　4階　
出席者：藤井徹也・小野寺浩二・岸田　理・
　　　　赤崎幸三・宮本一章・菅原正明・太田義則・
　　　　宮本秀樹・廣瀬　禎・斉藤　崇・本間　信・
　　　　斉藤　聡（文責）12名
【協議事項】
協議事項①　親睦活動委員会より
○12月19日(火) クリスマス家族例会について
　余興は室蘭フラップジャズオーケストラにお願いす
る（謝礼3万円+弁当）

　参加会費は会員5,000円、会員家族(高校生以上)
3,000円とし、オークション景品代

　4,000円は下期会費と一緒に全員に請求する
　ローターアクトの会費3,000円は参加人数が少なけ
れば、クラブで負担する

　オークションの富くじは会員のみに販売する
○1月9日(火) 新年交礼会について
　カラオケやゲーム・利き酒会等の余興を実施する
　余興費50,000円を支出する
……………………………………………… 以上承認

協議事項②　1月16日（火）クラブ協議会ついて
○テーマは「下期活動計画」とする …… 以上承認
協議事項③　職業奉仕委員会より
　1月30日クラブフォーラムについて
○講師を呼ばず、「事例研究」と題して討論をする。
会員の中からお二人を選び、個々の事業活動のみな
らず業界全体の問題点や改善点を討議する
……………………………………………… 以上承認

協議事項④　社会奉仕委員会より
　年末のフードドライブについて
○12月19日（火）クリスマス例会にて募金を行い、
クリスマスブーツを購入して社協経由で施設に届け
ていただく。同時にモロッコ地震の募金も行う。

○ポリオプラスの募金は1月9日の新年交礼会で行う。
……………………………………………… 以上承認

協議事項⑤　室蘭民報社より
　令和6年新年号にあたり掲載の依頼
○1月1日or1月3日の朝刊に広告掲載するため
22,000円を支出する …………………… 以上承認

協議事項⑥　その他
○ゴルフ同好会について
　同好会へ補助金30,000円を支出する
　同好会コンペの参加者をメーキャップ扱いにするか
については保留継続審議とする

○下期会費について
　通常会費（￥85,000）・臨時会費（￥10,000）に
加えてオークション品物代（￥4,000）合わせて
99,000円を請求する（2月開催のIM登録料は別途
請求）

○1月の理事会について
　1月9日（火）の新年交礼会前の17：30からとする
○出席委員会より出席表彰ついて
　上期ホーム100％表彰を新年交礼会にて行い、記念
品を贈呈する（予定者2名）…………… 以上承認

○知利別川に設置の掲示板の修繕について
　胆振総合振興局室蘭建設管理部が掲示物が展示でき
るよう修繕する ………………………… 以上報告

第6回理事会　議事録

　12月5日（火）18：30～20：30、アパホテル室蘭
に於いて炉辺談話「ファイヤーストームミーティン
グ」が開催されました。
　少人数の参加でしたがベテラン、中堅、若手会員
交えての三部構成でテーブルトーキングを行いま
した。
　近年クラブでの親睦を図る機会が減少している
中でお酒を飲みながらですが皆さんから本音で
お話を伺うことができました。又途中席替えもあ
りましたが各テーブルでは終始笑いが絶えないと

ても有意義な炉辺談話を行う事ができました。
　最後は、加藤情報副委員長の進行で一人一人か
ら今日の感想など質問がされていました。
　総評として藤井会長よりお話があり「今日は本
当に楽しかった、参加されなかった会員は本当に
残念でした」次回は皆さん是非参加してください
とお話をされていました。
　参加された会員の皆さん、そしてクラブ広報委
員会の皆さんお疲れ様でした。

（文責　菅原正明）

第1回炉辺談話開催報告
日時　12月5日（火）18：30～20：30
会場　アパホテル室蘭　
クラブ広報委員会

ファイヤーストームミーティング



役　　職 名　　前 役　　職 名　　前

会 　 　 長 小野寺浩二 副 　 会 　 長 猪俣　英二

直 前 会 長 藤井　徹也 幹 　 　 　 事 斉藤　　聡

会 　 　 計 松田　博文 Ｓ ・ Ａ ・ A 本間　　信

委員会名 委　員　長 副委員長 担当委員

S . A . A 本間　　信

会 員 増 強 川本　康裕

会 員 選 考 廣瀬　　禎

ク ラ ブ 広 報 宮本　一章

親 睦 活 動
菅原　正明

出　　　　席

ク ラ ブ 会 報 内池　秀光

プ ロ グ ラ ム 山口　雄平

職 業 奉 仕 米塚　　豊

社 会 奉 仕 田中　健太

国 際 奉 仕 宮本　秀樹

青 少 年 奉 仕 本間　寛菜

50周年継続事業 西野　義人

ロータリー財団
徳永　賢二

米山記念奨学会

監 　 　 　 査 藤井　徹也 （前会長）

役　　職 名　　前 役　　職 名　　前 役　　職 名　　前

会 長 小野寺浩二 会 員 増 強 川本　康裕 職 業 奉 仕 米塚　　豊

副 会 長 猪俣　英二 ク ラ ブ 広 報 宮本　一章 社 会 奉 仕 田中　健太

直 前 会 長 藤井　徹也 親 睦 活 動 菅原　正明 国 際 奉 仕 宮本　秀樹

幹 事 斉藤　　聡 プ ロ グ ラ ム 山口　雄平 青少 年 奉 仕 本間　寛菜

会 計 松田　博文 50周年継続事業 西野　義人

S . A . A 本間　　信 副 幹 事 （オブザーバー）太田　義則

１．役　員

室蘭北ロータリークラブ
2024－2025年度　クラブ役員･理事･委員会構成

２．理　事（15名）

３．委員会




